

ABSTRAK

Sofia Sifa Maulidina (1178020236): “Pengaruh Kecerdasan Emosional dan Kecerdasan Spiritual terhadap Komitmen Organisasional (Studi Pada Yayasan Pendidikan di Kecamatan Saguling)”.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kecerdasan emosional (X_1) dan kecerdasan spiritual (X_2) terhadap komitmen organisasional (Y). Pada penelitian ini terdapat permasalahan dimana komitmen organisasional para pengelola yayasan mengalami penurunan, hal ini dipicu oleh penerimaan gaji yang kurang sesuai dengan apa yang dikerjakan, sehingga para pengelola mencari pemasukan tambahan baik di luar jam kerja maupun pada saat jam kerja. Sehingga tidak menutup kemungkinan hal ini dipengaruhi oleh kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode pendekatan kuantitatif. Teknik pengambilan sampel menggunakan *cluster sampling* yaitu teknik yang digunakan untuk menentukan sampel apabila obyek yang akan diteliti atau sumber datanya sangat luas, misalnya penduduk dari suatu negara, provinsi atau kabupaten. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara awal dengan ketua yayasan, observasi dan kuesioner pada 82 responden.

Hasil penelitian menyatakan bahwa hipotesis diterima dengan kriteria pengujian nilai F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} ($44,144 > 3,11$). Maka dapat ditarik kesimpulan bahwa kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual secara simultan berpengaruh positif terhadap komitmen organisasional. Nilai koefisien determinasi atau R^2 yang diperoleh dari data pengolahan untuk pengaruh kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual terhadap komitmen organisasional pada pengelola yayasan pendidikan di Kecamatan Saguling secara simultan adalah sebesar 0,528, ini menunjukkan presentasi pengaruh variabel kecerdasan emosional dan kecerdasan spiritual terhadap komitmen organisasional sebesar 52,8% sedangkan sisanya sebesar 47,2% dipengaruhi oleh penghasilan yang cukup, diperolehnya tunjangan-tunjangan yang dibutuhkan, adanya kesempatan untuk berkembang yang terbuka, hubungan yang baik dengan sesama rekan kerja.

Kata Kunci: Kecerdasan Emosional, Kecerdasan Spiritual, Komitmen Organisasional